

LE "HOME RULE" EN IRELAND

Au banquet offert aux délégations venues de France et d'Angleterre pour le jubilé épiscopal du cardinal Gibbons par le recteur de l'Université catholique de Washington, et en présence des ambassadeurs de ces deux pays, Mgr Keating, représentant la hiérarchie anglaise, n'a pas craint de parler de l'Irlande en ces termes :

"L'affection des catholiques anglais pour l'Irlande n'est pas moins chaude aujourd'hui, ni leur disposition de bienveillance moins grande, qu'aux jours de Wiseman, Manning et Newman. Je puis vous dire que le public en général, et le public catholique spécialement, est bien déterminé à agir de telle sorte que les résolutions de la convention irlandaise ne demeurent pas lettre morte. Nous donnerons notre appui en masse au gouvernement qui les incorporera dans une nouvelle et définitive mesure de "Home Rule". Il ne faut plus qu'il soit permis à la main rouge de l'Ulster de saccager les lois. Le despotisme doit finir en Irlande, comme il doit finir en Prusse et ailleurs. Nul parti anglais, certainement nul gouvernement anglais, ne voudra à l'avenir jouer le jeu de l'Ulster et contribuer à la prolongation de l'intolérable régime qui a plongé tant de générations dans la misère. En dépit des apparences une ère nouvelle s'ouvre pour l'île soeur, une ère de liberté politique, de prospérité matérielle et de progrès intellectuel étonnant".

LA GRIPPE ET LA MODE

La mode féminine indécente par son décolletage, remarque le grand journal catholique de Paris, *La Croix*, ne contribue pas peu à l'extension de la grippe. Le développement calamiteux de la pneumonie n'est-il pas un châtement des modes indécentes contre lesquelles l'Eglise n'a cessé de protester sans, du reste, parvenir à les déraciner ?

DING ! DANG ! DONG !

— A l'occasion des noces d'or épiscopales du cardinal Gibbons, archevêque de Baltimore, on a rappelé que, nommé évêque, à l'âge de 34 ans, en 1868 il se trouvait être le plus jeune évêque de l'Eglise entière et qu'il est le seul survivant des Pères du Concile du Vatican.

— Dimanche, le 24 novembre, S. G. Mgr l'Archevêque a béni la cloche de l'église de la nouvelle paroisse Sainte-Geneviève. Les paroissiens ont de nouveau fait preuve de grande générosité à cette occasion.

— Nous lisons dans *Le Patriote de l'Ouest* que S. G. Mgr Pascal, O. M. I., le vénérable évêque de Prince-Albert, se trouvant en repos à l'hôpital de Humboldt, a remplacé, pendant l'épidémie, l'aumônier atteint lui-même de l'influenza.

— Le R. P. J.-Iv. d'Orsonnens, S. J., de Montréal, prêche présentement la retraite annuelle des Carmélites.